
 Seite: 1 
  
 

 Anfragen-Nr.   
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Anfrage 
Herr Oliver Pfeffer 

Fraktionsvorsitzender der 
FDP-Stadtratsfraktion 

 
Betreff 

 
Anfrage der FDP-Stadtratsfraktion - Windvorranggebiete 
 

 
I. Sachverhalt 
 
Im Regionalplan Südwestthüringen wurden durch das zuständige Ministerium zwei Kapitel 
nicht genehmigt und müssen neu bearbeitet werden. Dazu gehört die Ausweisung der 
Windvorranggebiete. 
 
 
II. Fragestellung 
 
1. Welche Windvorranggebiete auf der Gemarkung der Stadt Eisenach wurden durch die 

Regionale Planungsgemeinschaft im Vergleich mit den von der Stadt beantragten 
Flächen genehmigt bzw. zur Auslegung gebracht?  
(Bei Abweichung vom Antrag der Stadt bitte Abweichungen mit Begründung beifügen.) 

2. Wie viele Anträge auf Genehmigung von Windkraftanlagen liegen bei der Stadt vor? 
3. Wie ist der Stand der Bearbeitung bzw. der Genehmigung? 
4. Wie lauten die Beschlüsse der betroffenen Ortsteile zur Ausweisung der 

Windvorranggebiete? 
 

 
 
 
 
 
 
Herr Oliver Pfeffer 
Fraktionsvorsitzender der 
FDP-Stadtratsfraktion 

 

 
 
 


